

Protokolleintrag vom 20.06.2001

2001/346

Von Luzi Rüegg (SVP) und Alexander Weber (SVP) ist am 20.6.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie in den Tempo-30-Zonen auf die wilde Bemalung der Strassen mit weissen Querbalken verzichtet werden kann.

Begründung:

Diese neueste Bemalung der Strassen mit weissen Querbalken wird weder von Fahrrad- noch von Fahrzeuglenkern und -lenkerinnen verstanden, und die Anwohner erachten dieses Farbauftragen als reine Geldverschwendung. Solche Bemalungen sind insbesondere für Zweiradfahrer und -fahrerinnen gefährlich, weil sie eine zusätzliche Rutschgefahr bewirken.